

○スタッフ福岡の体験談

【水平埋伏智歯の抜歯を体験したこと】

7月に親知らずを抜きました。水平埋伏抜歯です。

下の親知らずの頭が少しだけ出て、ほとんど顎の骨の中に埋まっている歯

です。顎の骨を削って抜くので、かなりの炎症や腫れ、痛みが麻酔が切れたら起こります。

純子さんや主人、周りの経験者の方から抜歯後は「腫れるよ！」と言われ、口腔外科の先生からも腫れますと断言されました。「体調が良い時に抜歯しないと後がえらいよ～」と言われていたので1週間前からBCE x ドリンクを3回飲んで体調を整えました。抜歯後は**霊田七**と**503**を飲み、痛みは出るものの、頓服を飲むほどでもなく過ごしました。(けれどまだ食事は食べられないので**お腹が空いたら大高酵素**を飲んでいました。)翌日、午後から腫れてきましたが耐えられる痛みで、周りから痛いよと言われていたのがこんなものなのかな？と少し驚いたほどです。**503**と**霊田七**が良かったのかなと思いました。そしてさらに**驚いたのが503を飲んだ翌日にはお肌がしっとり！すべすべ！**しているんです！その日、気づけば自分の肌を何度も触っていました(笑)抜歯後、翌日からは大きな口は開けられないけれど食事でも食べられ、喋ることもできたので回復が早い！と実感しました。大高酵素、503、霊田七のおかげだなあと思いました。

純子さんも主人もバイオリンクの503や霊田七がない時に水平埋伏智歯を抜歯したので、痛みや腫れ、口が開けられずものが食べられないので1週間くらい大変だったようです。

私の時は、皆から大変だという情報を得ていたので、早めに対策しました！(軽くてラッキーでした!)物が食べられない時には、すでに消化済みで食事の代わりになる大高酵素も愛用して軽く乗り越えられました。(^^♪

【バイオリンク大好き！元気の秘訣！】

うちの子たち、バイオリンク粒、大好きです。一番下の子に「みんなに分けてね～」とお皿に粒を入れて渡すと、一人でみんなの分を食べていました。(笑)(緑の野菜なのでいくつ食べても良いです。多めに食べた時は水分も多めに取らせます。)

今までの保育園生活を振り返ってみると、風邪で休んだり、体調を崩したりすることがほとんどなく元気で登園しているなーと実感しました。7月にも保育園で風邪が流行り、みんなが保育園を休んでいる中、うちの子たちは風邪もひかず、元気に登園しています！

バイオリンクは69品目の栄養素から出来ています。野菜の代わりになり、上の子は甘いものを食べすぎたなーと思った時には自主的に多めに食べています。

糖分、脂肪を燃やしてくれるのでニキビが出来にくくなったようです。

今、ミネラル不足、ミネラルの重要性が言われていますので、バイオリンク粒を食べると植物性のミネラルが補給できます。食事を食べてもミネラルがないとエネルギーに変化できません。老廃物がたまるばかりです。農薬、添加物、お薬など化学薬品が多いとミネラルが消耗されてしまいます。

今回感じたことは、503のドリンクはガンや炎症がひどい時、ヘルペスや困った時だけでなく1週間に1本飲んでおくと体調やお肌の状態までよくなるということが身をもって体験して、よくわかりました。最強の免疫力！免疫バランスを調節します。免疫力アップだけでなく、免疫を暴走させない！です。何度も鏡を眺めて、お肌すべすべ～って子供たちにも触らせてしまいました。(笑)♡♡♡

